

"Le très très grand marché" dans L'Express (31 octobre 1991)

Légende: Le 31 octobre 1991, l'hebdomadaire français L'Express se penche sur la portée de l'accord conclu la semaine précédente entre les Douze et les sept États membres de l'Association européenne de libre-échange (AELE) afin de créer l'Espace économique européen (EEE).

Source: Les Cahiers de l'Express. 1985-1995: 10 ans d'Europe. De l'Acte unique à l'Union des Quinze: la décennie Delors. dir. de publ. SAMPERMANS, Françoise. Février 1995, n° 31. Paris: Groupe Express. "Le très très grand marché", auteur:Louyot, Alain , p. 56.

Copyright: (c) L'Express

URL:

http://www.cvce.eu/obj/le_tres_tres_grand_marche_dans_l_express_31_octobre_1991-fr-4ca06187-73b3-443c-b3b3-096cd9118456.html



Date de dernière mise à jour: 07/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.